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Présents :  BERGEROT Martine, BESSARD Aimée, BILLON Catherine, BRUN Christophe (Président), 
DEBIESSE-TIXIER Karine, FERRARI Claire, GALLET Chantal, LAVERGNE Sandrine, ROBIN Joël,  
WEICKERT Véronique, ZANOL Michel 

 

Invités permanents :  
DEVERRIERE Christophe, PICHON Hugo, RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 

Invité :  CELLIER Jean (Trésorier de la Ligue AURA) 
 

 

Excusés :  CHANTEREAU Jean-Michel, DEBIESSE-TIXIER Romain, EVEN Jocelyne, GUICHARDAN Claudine, 
REYNAUD Christophe, TRIPOZ Marinette, VORS Guillaume, 

 

Rédaction du CR :  Nathalie R 
 

Ordre du jour : 
 

 Objet Intervenant 

1 Ouverture Président 

2 Approbation du CR de la réunion du Comité Directeur n°2 Secrétaire Générale 

3 Réunions de secteurs Secrétaire Générale 

4 Finances :  
étude financière Alternant Communication Marketing  
pour décision de lancer l’appel à candidature pour saison 2024-25 

Trésorière Adjointe 

5 Organisation de l’Assemblée Générale Elective Secrétaire Générale 

6 Tour des Pôles 
- Pôle Sportif  

Technique 
Sélections 
Formation des Cadres 

Officiels 
Formation Arbitres 

- Pôle Développement 
Point d’avancement sur le Projet Comité 
Rassemblement U7 – bilan 
Fête du MiniBasket du 1er Mai 

- Pôle Compétitions  
Phases finales 

 
 

Les 
Responsables 

de 
Pôle 

7 Questions diverses  

 

1/ Ouverture par le Président 
Il souhaite bienvenue à tous les membres présents. 
 
Il annonce que cette réunion de Comité est l’avant dernière de la saison, du mandat. 
 
Il souhaite la bienvenue à Jean Cellier, Trésorier de la Ligue AURA. 
 
Il félicite en avance Jean-Michel pour son prochain mariage. 
 
Il souhaite courage à Nathalie qui va subir une opération chirurgicale du pied jeudi et sera absente pendant 3 semaines. 
 
Il souhaite aborder plusieurs sujets :  

1. Relance de l’offre Cairn pour des structures gonflables 5x5 ou 3x3 
La limite des commandes est posée au 30 Mars 
Le tarif est fonction du nombre de comités qui passent commande 
La question est de savoir si il serait intéressant que notre Comité se dote d’une nouvelle structure, quel intérêt en 
terme de développement ? 
 

Mardi 19 Mars 2024 
Réunion du Comité Directeur n° 3 

Compte-rendu 
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2. Appel à projets  
Cet appel est fait en direction des Comités mais aussi des Clubs 
Ils peuvent postuler afin d’organiser des ½ journées d’entraiment pendant les vacances, avec un minimum de 5 
½ journées et 20 à 25 jeunes par séance 
 

3. FFBB pousse au Fair Play 
Le projet est de favoriser l’embauche que ce soit Club ou Comité, de personnes pour s’occuper du Fair Play 
avec une aide de 40 000 € sur 3 ans :  
 10 000 € la 1ère année 
 20 000 € la 2ème année 
 10 000 € la 3ème année 
Projet d’insertion sous toutes ses formes telles que insertion des Femmes mais aussi des Jeunes 
 

4. Formation des Dirigeantes  
Cette formation est spécifiquement ouverte aux Femmes afin qu’elles se forment pour prendre des 
responsabilités au sein de toutes les instances 
 

5. Outils pour les élections 
La FFBB a retenu des prestataires pour l’organisation électronique des élections pour les AG électives 
Le coût de la prestation est aux alentours des 1 500 € 
Notre Comité n’est pas potentiellement candidat à ce type d’organisation 
 

6. Conseil des Territoires 
Il aura lieu le Jeudi 4 Avril prochain 
Ce Conseil réunit autour du Président de la Ligue AURA tous les Présidents des Comités de la Ligue 
Christophe B retenu par d’autres engagements sera représenté par Michel Zanol 
Le thème principal sera les Championnats Jeunes Régionaux avec 2 sujets :  
 

a) Niveaux de Championnats 
Le Comité se positionne sur la nouvelle proposition de Championnats :  

- Passage des U17 M à U 18 M et U20 M à U21 M afin de s’aligner sur les Championnats de France 
- Pas possible de mixer – de choisir qu’une seule modification sur les 2 
- Pour que la Ligue applique cette modification il faut que TOUS les Comités votent à l’unanimité ; si elle 

est adoptée et quoique vote le Comité Directeur Fédéral pour l’application en termes de date, la Ligue 
se positionnera pour être pilote dès la saison prochaine 

 

Vote : le Comité est Pour cette modification 
 

b) Quotas des Championnats 
Christophe B a insisté pour que soit rediscuté en Conseil des Territoires la notion de quotas par Comité pour 
les équipes qui disputent les Championnats Régionaux Jeunes 
Une approche plus près des terrains serait souhaitable avec une vision plus prospective 
Cette demande a été entendue par la Ligue, qui mettra le sujet à l’ordre du jour de la prochaine réunion ETR 
de Vendredi 22 Mars et du Conseil des Territoires du 4 Avril. 
La question est donc de savoir si le système actuel avec le dépôt des dossiers est satisfaisant ou non. 
Il est rappelé que 2 réunions de la Commission Sportive Régionale avec tous les Comités ont eu lieu sur le 
sujet, et le travail fait tend vers des brassages régionaux, rendant les brassages départementaux inutiles 
Michel Zanol défendra donc cette position le 4 Avril. 
 

 
 

2/ Secrétaire Générale 
 Approbation du CR du CDeur n°2 de la saison 23-24 

Michel Zanol demande à ce que sur le CR apparaisse son nom dans la liste des récipiendaires de l’Académie Jallon. 
La modification sera faite et ce CR sera communiqué comme il se doit. 
 
 
 

3/ Réunions de secteurs 
Cf annexe 1 : dates et ordre du jour 
Cette édition des réunions aura pour but de laisser plus prendre la parole aux Présidents, Dirigeants des clubs 
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4/ Finances – étude financière alternant 
Sandrine L rappelle qu’au sein du Comité, Faustine Charpenne sera présente en tant que stagiaire 
‘Communication’ du 8 Avril au 12 juillet. 
 
Suite à l’étude des différentes candidatures de demande de stages, des demandes d’alternance ont aussi été 
envoyées toujours dans le domaine de la Communication 
Le développement de ce domaine au sein du Comité apparaît être une des priorités sur les prochaines saisons. 
Aussi il a été étudié l’éventuel coût afin de prendre un/e alternant/te pour la prochaine saison à partir de Septembre. 
Quelques rappels :  

un alternant c'est un contrat 35 heures par semaine 
même les semaines où il assiste aux cours au sein de son école 
il est rémunéré au taux horaire au moins au minimum légal de la CCNS 
mais il est appliqué un pourcentage 

1. en fonction de son âge 
2. en fonction de son niveau d'étude 

le coût des charges patronales s'appliquent mais avec un allègement 
il a droit aux 5 semaines de congés payés 
il peut travailler comme les salariés, Jours Fériés, dimanches ... 
le Comité peut prétendre à une aide de l'Etat de 6 000 € pour une année civile soit 500 € par mois 
donc pour avoir un coût précis il nous faut connaître quel type d'étudiant sera embauché 
mais il faut partir sur au moins à charge du Comité par mois 600/700 € 

 
Sandrine L demande au Comité Directeur l’autorisation d’étudier les candidatures. 
Vote : l’autorisation d’étudier les candidatures pour l’embauche d’un/e alternant/te est accordée à 
l’unanimité. 
 
 

4/ Organisation de l’Assemblée Générale Elective 
Elle aura lieu le Samedi 15 Juin à Culoz à 9 heures 
Cf annexe 2 : détail de l’organisation 
 
 

5/ Tour des Pôles 
 Pôle Sportif 

▪ Technique  
Cf annexe 3 
 

▪ Officiels 
o Formation au sein des Ecoles d’Arbitrage 

Les séances arrivent à leur fin avec la dernière à Reyrieux le 23 Mars 
Dernière date du 20 Avril pour le rassemblement de tous les candidats sur 1/2 journée 
 

12 séances dans pratiquement 12 écoles d’arbitrage 
Soit environ 260 stagiaires potentiels arbitres 
 
 

o Examen Arbitre Départemental 
25 candidats 
5 validations en VAE 
Notre Comité pourra prétendre à avoir 73 Arbitres Départementaux en fin de saison avec 16 Arbitres Région et au 
dessus, ce qui est de bonne augure pour les prochaines saisons 
Dates importantes :  

4 Mai le matin Examen théorique au Comité au siège du Comité 
17 au 19 Mai  Examen pratique à Belley ou à BC Veyle 

 
 

 Pôle Développement 
o Projet Comité 

Cf annexe 4 
Mi Avril le travail de priorisation sera terminé. 
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Il faut aussi ajouter un 3ème axe : Moderniser l’organisation et le fonctionnement du Comité pour mettre en place le 
nouveau projet 
 

o Festit U7 
Cf annexe 5  
 

 

o Rassemblement 1er Mai 
Les inscriptions sont lancées depuis 2 semaines 
Aucun retour des clubs 
Nouveautés 

1. des ateliers seront organisés sur le site extérieur de Carriat en plus des matches sur le site de Quinet 
2. un atelier avec GBA sur le thème du tri, jeu avec des panneaux de Basket fournis par GBA 
3. idée de faire une grande fresque 
4. proposition de faire jouer les U7 dans le gymnase 
5. proposition de faire une vidéo avec un drone :  

devis proposé : 1 000 € la ½ journée et 1 400 € la journée 
vote : accord de faire cette vidéo à la majorité : 1 abstention 

  

 Pôle Compétitions 
Cf annexe 6 
 
 

6/ Questions Diverses  
 Christophe Deverrière 

o Profite de la présence de Jean Cellier, Trésorier de la Ligue, pour faire remonter le manque de 
communication de la Ligue et le CT des Comités, en expliquant que pour la réunion ETR du 22 Mars, 
l’information a été diffusée sur les réseaux sociaux tardivement ce qui peut poser problème dans 
l’organisation de l’emploi du temps des CT qui peuvent avoir prévu des interventions en club ou de 
formation vu la diffusion tardive des dates. 

o Précise que le Camp d’Eté se bien organisé avec la JL Bourg, les inscriptions arrivent en nombre ; il 
sera Directeur du Camp sur 1 des 2 semaines de Camp 
 

 Martine Bergerot 
Elle se rendra à Paris le 23 et 24 Mars à un séminaire pour les Dirigeants MiniBasket 
 

 Jean Cellier 
Il rappelle le record absolu du nombre de licenciés : 84 700 ; entre 5 et 6 % d’augmentation par rapport à 22/23 
Il annonce que la situation financière de la Ligue est saine 
Que le projet immobilier avec le CD du Rhône avance, et que le choix de ne pas impacter le coût des a été fait. 
La désignation des clubs pour les phases Finales a été divulguée, et précise que la JL Bourg a été retenue. 
 

 
Fin de réunion 21 heures 10 

Sandrine LAVERGNE       Christophe BRUN 
Secrétaire Générale       Président du Comité de l’Ain 
 

 

         


